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1 2024/3/1 30代 1 鳴門市 徳島新未来創生について
後藤田正純徳島県知事様が次期ウィッチュ・ウェチャーチーワ　タイ王国駐日日本国領事館大使氏を通じて、鳴門市をタイ王国のプーケットと同様な世界有
数のリゾート地にしてください。

2 2024/3/6 50代 1 徳島市 住民投票について

徳島市長リコールの住民投票では、死亡者の署名があるなどして提出後即座に徳島県が名簿を押収しましたが、ロシアではプーチン批判派の大統領候補者が
支持者署名に死亡者名があるなどとして無効とされました。
一方、4年前のアメリカ大統領選では死亡者の投票はあったもののバイデン大統領が当選しました。
どうも徳島県の措置は、権威主義的で民主主義的には思えません。
今議論されている住民投票を条例化し、主権者の意思を尊重したより民主主義的な社会を目指してほしいと思います。
G7の一角として恥ずかしくない国の一員でありたいものです。

3 2024/3/7 40代 1 徳島市 知事室の机
知事室の机の上ですが、県の特産品を並べているのでしょうが、散らかっているようにしか見えないのですが。
ショーケースに飾る等、検討されてはどうでしょうか？
来訪者に対しても、あのように机の上が散らかってるのは、失礼に思います。

4 2024/3/8 30代 1 鳴門市 徳島県を元気に！私のアイ
デア

１.「徳島経済技術開発特区」の創設並びに「徳島版ニューディール経済政策」の発動
２.「教育育成創生特区」の創設⇒教育による人づくり　人材養成
県立の中等教育学校の増設⇒徳島県立鳴門中等教育学校の開校
鳴門教育大学附属中等教育学校の開校
３.地域限定業務委任マッチングサービス「GOOD JOB！」
４.映像コンテンツ特化の位置情報型音声ガイド・情報プラットフォーム
「眉山」と「なっちゃんの写真館」(徳島市)、「鳴門秘帖」(鳴門市)
５.徳島県産の徳島ブランドをトップブランドに～頂上への道筋～
阿波藍vs山形最上紅花、徳島やまももvs山形さくらんぼ、徳島れんこんvs茨城れんこん、徳島渭東ねぎvs深谷ねぎなど
６.徳島県産の規格外野菜を利活用するベジジェラートへの新たな展開

5 2024/3/8 30代 1 鳴門市
国内外から選ばれる「魅力
的な地域づくり」の私のア
イデイア

１.徳島県を「華の都　徳島県」、「恋の都　徳島県」、「地上の楽園　徳島県」にする。
２.徳島県を「いのち輝く　世界の桃源郷　徳島県」、「いのち輝く　世界の理想郷　徳島県」にする。
神山町の地域づくりの取り組み事例、上勝町の地域づくりの取り組み事例、美波町の地域づくりの取り組み事例
３.阿波おどりを「世界の踊り」、「世界のカーニバル」にする。

6 2024/3/12 30代 1 鳴門市 徳島新未来創生総合計画に
ついて

後藤田正純徳島県知事様が「徳島県民一人一人が主役となる徳島県政の運営」、「徳島県民一人一人が主人公となる徳島県政の運営」をしてください。
徳島県民一人一人の目線及び現場主義に基づく徳島県民徳島新未来創生アドバイザーの任命

7 2024/3/12 30代 1 鳴門市
徳島新未来創生総合計画に
ついて

後藤田正純徳島県知事様が、徳島県民一人一人の県民目線並びに現場主義に基づいて「徳島県民目安箱」を「徳島県民提案箱」へと改善してください。

8 2024/3/14 20代 1 阿南市 気球 気球に乗りたいのでイベント開催して下さい。

9 2024/3/15 30代 1 鳴門市 徳島新未来創生について

後藤田正純徳島県知事様が「元気宣言！徳島県」の目標管理を設定して、徳島県から日本の元気を作ってください。
後藤田正純徳島県知事様が美(徳島の海・徳島の山・徳島の川・ジャパンブルーの阿波藍)、食(徳島ラーメン・鳴ちゅるうどん・御所たらいうどん・祖谷そ
ば・阿波半田そうめん)、遊(とくしま★マチ★アソビ・勝浦のみかん狩り・学のぶどう狩り・シーカヤック・ラフティング)、泊(日本三大秘湯温泉の祖谷温
泉・神山温泉・鳴門温泉)で国内外から徳島県に観光客を呼び込んでください。併せて、観光関連事業(交通運輸業・宿泊業・飲食業・観光物販業)の活性化
をしてください。
後藤田正純徳島県知事様が徳島県のご当地ソングで徳島県全体を盛り上げてください。

10 2024/3/15 30代 1 鳴門市 徳島新未来創生について 後藤田正純徳島県知事様が徳島県一人一人に徳島県政を報告する「とくしま　ほなけんど塾」を開講してください。

11 2024/3/15 30代 1 鳴門市
徳島新未来創生について～
実行しなければならない
ミッション～

○安心度UP
徳島新未来創生に向けて教育による人づくり　人材育成⇒県立高等学校の普通科をすべて文理科への学科改組
徳島県版子ども手当の支給
保健医療・介護・社会福祉の一元化　一体化
子どもまんなか社会の実現に向けた学童保育所の施設の充実
○魅力度UP
徳島県経済技術開発特区の創設
レールガンなどのゲームチェンジャー産業の新産業の創生
バスタ徳島による県都　徳島市のまちづくりや都市計画の推進
百人以上雇用できる百社以上の全個体電池や太陽電池などの電池関連企業が集積するバッテリーバレーの構築
○透明度UP
公募による徳島県民の徳島新未来創生アドバイザーの就任
対話を通じての市町村単位による徳島県民一人一人の対話形式による「県政懇談会」の開催又は「県政懇話会」の開催
知事定例記者会見において公募による徳島県民が徳島県政記者室に出席できること

12 2024/3/15 30代 1 鳴門市 徳島新時代に躍り出そう
後藤田正純徳島県知事様が「徳島新時代に躍り出そう」を基本コンセプトに「海超えて　世界に　ほめられに行け　徳島新時代」をしてください。
阿波踊りを世界の踊りに　世界のカーニバルに
17つのSDGsの持続可能な開発目標管理の完全達成⇒節電・節水の省エネ、自家用自動車の使用禁止

１．行政一般
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１．行政一般

13 2024/3/15 30代 1 鳴門市
地方創生戦国時代を勝ち抜
くために

後藤田正純徳島県知事様が地方創生戦国時代を勝ち抜くために、「徳島県知事対全国の都道府県知事」の対決の構図の基本姿勢を貫いてください。

14 2024/3/16 30代 1 鳴門市 徳島新時代へ躍り出そう 後藤田正純徳島県知事様が「徳島新時代へ躍り出そう」を基本コンセプトに「躍進！また躍進！　世界に会いに行こう　徳島新時代」を貫いてください。

15 2024/3/18 30代 1 鳴門市
地方創生戦国時代に徳島が
勝ちに行くために

後藤田正純徳島県知事様が徳島県を「すだちくんランド化」取り組みの推進をしてください。
熊本県は「くまモンランド化」の取り組みの推進をしています。

16 2024/3/24 70代以上 1 阿南市 会計年度任用職員の件

県のHPを見ていると、やたらと会計年度任用職員（旧非常勤特別職）の募集・採用案件が多い。しかも、専門知識や経験、資格の保有者などを求めている。
いくつかの疑問を感じたので質問と提案をします。
この会計年度任用職員は　県庁職員の定員に含まれているのだろうか？それとも別枠か？　最新の部局、課室等再編資料をみてもわからない。どちらでもい
いが、極めて安価なパートやフルタイムでの採用では当事者は生活設計が不可能ではないか？　応募を期待できないです。そんなことは気にしないのか？
正規職員は高給が確保されているらしい（東京都の次に平均給与が高い、残業代が多いようだが）が、業務に必要な有資格者、経験者を臨時（それも最長５
年で契約打ち切り）で採用することによって、自らは不勉強で努力なくしても適当にしのげる？
ご存じのように、これからの日本は、人材不足で過去にない賃上げレベルとなっている。職員も資格取得や講習受講を必須とし、できないものは一定レベル
以上の役職への昇格を不可能にするでコストカットし、有資格者にはアップする等で職員のレベルアップを強く要望します。
それができないなら有資格の会計年度任用職員を６年以上継続雇用できるように「正規職員」とするべきです。条例で定めれば可能でしょう。

17 2024/3/28 30代 1 鳴門市 	「徳島県民参画基本方針」
～透明度UPに向けて～

１．後藤田正純徳島県知事様が「徳島県民参画基本条例」の制定及び「徳島県民住民投票条例」の制定を行う。
２．後藤田正純徳島県知事様が徳島県民一人一人の目線に立って、徳島県民目安箱から徳島県民提言箱へと新たな刷新を行う。
３．後藤田正純徳島県知事様が定期的に県内の各市町村を単位にして対話形式による徳島県民一人一人との対話を通じの「タウンミーティング」の開催、
「県政懇話会」の開催、「県政懇談会」の開催の実施を行う。元三木申三徳島県知事は定期的に「県政懇話会」を定期的に開催していました。
４．後藤田正純徳島県知事様が公募による徳島県民が知事定例記者会見室において、知事定例記者会見に出席できるようにする。

18 2024/3/28 30代 1 鳴門市 	「徳島県民参画基本方針」
～透明度UPに向けて～

後藤田正純徳島県知事様が「徳島県民参画基本方針」に於いては、徳島県民第一主義の観点に立って「徳島県民の徳島県民による徳島県民のための徳島県
政」の実践実行です。

19 2024/3/29 30代 1 鳴門市
後藤田正純徳島県知事様が外務省上川陽子国務大臣官房の官房長の志水史雄氏を通じて、徳島県にNATO日本事務所を開設してください。徳島県立図書館を国
際連合寄託図書館にしてください。徳島県立徳島北高等学校が国際バカロレア機構から国際バカロレア認定校の認定が受けられるようにしてください。
徳島県文化の森総合公園を開園した元三木申三徳島県知事は、徳島県立図書館を国連連合寄託図書館にしたいと言っておりました。

20 2024/3/29 30代 鳴門市 徳島県民参画基本方針
～透明度UPに向けて～

○　徳島県と徳島県民一人一人が一心同体となつて、心を一つにして「ALLチ-ム徳島」で「地方創生戦国時代」を勝ち抜く。
　※　徳島県に首都圏からのICTサテライト・オフィスの開設の誘致促進
　※　「とくしま★マチ★アソビ」を「世界のとくしま★マチ★アソビ」にする。併せて、徳島マルシエとの一体化を図る。
　※　徳島県を「いのち輝く世界の桃源郷　美しいふるさと徳島県」，「いのち輝く世界の理想郷　美しいふるさと徳島県」になる。
　※　阿波踊りを「世界の阿波踊り」，「世界のカニ-バル」にする。
　※　徳島県を「世界の台所」，「世界の新鮮食料供給基地」になる。
　※　徳島県に世界の名門大学を誘致開学する。⇒ケンブリッジ大学，オックスフォード大学，スタンフォード大学，ハ-バ-ド大学など
　※　徳島県には、ジャパン・ブルーの「阿波藍」と「徳島愛」の二つのあいがある。
　※　徳島県が、農業体験＋農家民宿のアグリ・ツリーズム及び漁業＋漁家民宿のブルー・ツリーズムの推進で観光振興を図る。

21 2024/3/30 30代 鳴門市 徳島県民参画基本方針
～透明度UPに向けて～

○後藤田正純徳島県知事様が「開かれた徳島県政」の実践，「対話による徳島県政」の実践のために、一般公募による徳島県民と完全時間予約制で、朝8時
30分から9時まで、徳島県知事室で「個別県民懇話会」の開催又は「個別県民懇談会」を開催してください。

22 2024/3/30 30代 鳴門市 徳島県民参画基本方針
～透明度UPに向けて～

○　後藤田正純徳島県知事様が、中立・公正・公平の基本的な政治姿勢を貫いてください。

○　後藤田正純徳島県知事様が、不偏不党・機会均等・公明正大・公平無私・明鏡止水・則天去私の基本的な政治姿勢を貫いてください。

23 2024/3/30 30代 鳴門市 徳島県民参画基本方針
～透明度UPに向けて～

○　後藤田正純徳島県知事様が、徳島県民一人一人が「徳島県の株主」であることを認識してください。

　※　徳島県民一人一人は、地方税法に基づいて、徳島県に個人県民税や地方消費税などを支払っています。

24 2024/3/30 30代 鳴門市 徳島県民参画基本方針
～透明度UPに向けて～

○　後藤田正純徳島県知事様が「現場主義」に基づいて、徳島県民一人一人の小さな声を聴く力で徳島県民参画基本方針を実行してください。

○　後藤田正純徳島県知事様が、徳島県秘書課を徳島県秘書広報課へと組織改革及び組織開発をしてください。
　　※　元三木申三徳島県知事県政の時は、秘書広報課でした。

25 2024/3/31 30代 鳴門市 徳島県民参画基本方針
～透明度UPに向けて～

○徳島県県民参画基本方針には、元気，躍動，感動，夢，希望，浪漫が存在しなければならない。

26 2024/3/31 30代 鳴門市 徳島県民参画基本方針
～透明度UPに向けて～

○徳島県民参画基本方針には、公共の福祉，信義誠実，個人の尊厳並びに個人の幸福，未来，真心，愛が存在しなければならない。

27 2024/3/31 30代 鳴門市
徳島県民参画基本方針
～透明度UPに向けて～

○徳島県民参画基本方針に、県民との絆，県民との協働，ほうれんそう(報告・連絡調整・相談)が存在しなければならない。
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１．行政一般

28 2024/3/29 30代 徳島市
徳島県文化の森総合公園に
ついて

0歳児と3歳児の子をもつ母親です。
徳島県文化の森総合公園の上の公園に行くまでのエレベーターなどの設置をお願いしたいです。
理由は子連れでベビーカーで公園まで行く際に文書館の方の山際の坂道を歩いて登るルートを使用しましたが、登るのに20分ぐらいかかることと、結構急な
坂道だったのでベビーカーを常に両手で押さないといけない状況になるため、大人1人で子供を2人連れて登ることは体力的にも安全性の部分を考えても難し
いと思います。
文化の森の公園は小さい幼児から大きい小学生までが遊べるような遊具がたくさんあり、自然もいっぱいでいい公園なので、子どもをたくさん遊ばせてあげ
たいと思う反面、いつもワンオペでは連れて行けないなぁと断念します。。
ぜひ、ご検討よろしくお願いします。


